



La Vieille Ferme lance sa série limitée "Festival YEAH!" avec Cauboyz

Lourmarin, le 04 avril 2016 - Partenaire pour la 4ème année consécutive du Festival YEAH! (qui se déroulera les 3, 4 et 5 juin 2016 à Lourmarin dans le Vaucluse), La Vieille Ferme édite comme chaque année une série limitée « Cuvée Yeah! » pour l'occasion. Dessinée par Cauboyz, la nouvelle étiquette rouge et noire aux couleurs du festival donne un look hyper trendy et électro au Coq et à la Poule de la Vieille Ferme, totalement raccord avec l'esprit Pop Rock Electro du festival.

Pour vous faire découvrir cette nouvelle étiquette, Cauboyz a également réalisé une vidéo teaser fun et décalée mettant en scène une poule dessinant cette série limitée sur un fond de musique résolument électro. On reconnaît ici la patte de cette jeune maison talentueuse qui signe des clips pour, entre autres, Husbands, Vincent Delerm, Luce, Nasser, le Pitchfork Musique Festival, ..., ou encore les derniers génériques des émissions Les Escapades de Petitrenaud et Les Maternelles. Des images hyper léchées, une mise en scène fun et audacieuse, un son pointu, attention, ça décoiffe: [LIRE LA VIDEO](#)

Pour connaître le programme du FESTIVAL YEAH!, [c'est par ici !](#)

En savoir plus sur [Cauboyz](#)

[Découvrir la Série Limitée La Vieille Ferme](#)



La Vieille Ferme



Contact Presse : VitaBella / +33 (0)1 49 27 93 35 / info@vitabella.fr